



Le Chesnay-Rocquencourt, le 11 novembre 2022

MAIRIE DU CHESNAY-ROCDQUENCOURT

9 RUE POTTIER

78150 LE CHESNAY-ROCDQUENCOURT

Affaire suivie par : Monsieur Konsdorff

Tel : 01 39 23 23 23

**COMPTE - RENDU DE LA RÉUNION  
DU CONSEIL DE QUARTIER DE FAUSSES REPOSES  
DU 7 NOVEMBRE 2022 A 20H**

**PRÉSENTS :**

- Mme Bouteloup Pascualina
- M Christofleau Philippe
- M Giraudel Olivier (VP)
- M Hauteja Frédéric
- Mme Jourdan Marion (secrétaire de séance)
- M Legrand Alain-Gabriel
- Mme Perrier Marie-Bénédicte
- M Tabary Fabrice

**ADMINISTRATION :**

- Mme Chevrier Marie-Claude
- M Konsdorff Christophe

**EXCUSÉ(E)S :**

- M De Butler Thomas
- M Chomier Gérard

**ABSENT(E)S :**

Merci à Mme Jourdan notre secrétaire de séance.

Début de séance 20h - Fin de séance 22h. Club house de la piscine.

## Ordre du jour

---

1. Renouvellement des conseillers	
2. Suivi des actions	
3. Dynamique de quartier	
4. Questions diverses	✓ Traitées dans le suivi des actions

### I. Les points de l'ordre du jour

---

#### 1. Elections des candidats remplaçants :

Remerciements à Thomas et à Philippe pour leur engagement. Ils seront toujours membres de notre conseil. Pour ma part, j'ai toujours été en faveur d'un travail en équipe plus performant et fédérateur.

#### Les postes à pourvoir :

- Les membres sortant en fin de mandat : Thomas de-Butler (titulaire) et Philippe Christofleau (suppléant),
- Odile Souber (suppléante) démissionnaire pour raison professionnelle,
- Le membre suppléant, représentant les associations, non pourvu jusqu'à présent.

4 candidats : Renaud Anzieux\*, Patricia Bréchat, Bruno Cousin\*, Olivier Manchon\*. (\* présents à la réunion).

Les 3 candidats présents se sont présentés et le tirage au sort a été réalisé par le membre sortant P.Christofleau.

La composition du conseil est désormais la suivante

- Président : Richard Delepierre
- Personnalité qualifiée : Gérard Chomier
- Association : Frédéric Hauteja (Titulaire) et Patricia Bréchat (suppléante)
- Conseillers habitants (durée de mandat restant)
- 1 an : Olivier Giraudel (T) et Renaud Anzieux (S)
- 1 an : Pascualina Bouteloup (T) et Marion Jourdan (S)
- 2 ans : Marie-Bénédicte Perrier (T) et Alain Legrand (S)
- 3 ans : Olivier Manchon (T) et Bruno Cousin (S)
- Opposition : Fabrice Tabary (T) et Nicole Alquier (S)
- Élu(e) : Marie-Claude Chevrier
- 

Élection du vice-président

Pour rappel, ne peuvent être candidats que les membres titulaires. Un seul candidat remplissait cette condition. Olivier Giraudel élu comme vice-président

## 2. Suivi des actions

L'ordre est celui du tableau de bord

✓ Parcours de santé dans le bois de Fausses Reposes : le parcours a été remplacé par un spot de 6 agrès au niveau de la plaine centrale, à côté de l'aire de jeux. Les conseillers auraient aimé être consultés sur ce changement d'approche. Un risque de nuisance sonore a été souligné par certains.

Complément de réponse par rapport à au conseil de ce lundi.

Dans la remise en état du parcours, l'ONF est le gestionnaire du projet (la municipalité ayant signé une convention avec eux)

L'ONF n'a pas souhaité refaire un parcours de même type pour plusieurs raisons.

La tendance est au spot d'agrès pour enchaîner les exercices à compléter ensuite par de la course (c'est pour cela qu'il y a des bornes de distance dans le bois),

Diminution du risque de dégradation du fait du regroupement des agrès,

Facilité d'entretien

✓ Aire de jeux : nécessiterait une opération d'entretien (sable sous les balançoires, remplacement du bac à sable)

✓ État des revêtements (chaussée et trottoirs) et vitesse excessive rue de Louveciennes : un diagnostic a été fait en début de mandature sur toute la commune avec priorisation et coordination avec les prestataires (eau, gaz...).

Dans l'attente de ce plan à moyen terme et la mise en place d'un feu intelligent, comment régler le problème de vitesse excessive malgré le passage à 30 km/h de la rue ? Chicanes (difficiles et coûteuses à mettre en place), contrôle par police ?

✓ Depuis la réalisation de travaux rue de Glatigny, les maisons vibrent aux passages des bus. Quelle solution peut-être envisagée ? Même constat rue Sainte- Claire.

✓ Retard dans l'extension du stationnement résidentiel payant :

Rue St Michel: prévue à l'été 2022, mise en place en fin d'année

Rues Bricqueville, Lebon, Ampère et Frémillon : prévue à l'été 2022, retardée pour régularisation cadastrale préalable (conseil municipal du 19 octobre 2022)

Rue de la Bourboule : prévue pour 2023. Demande par les habitants d'un point d'information préalable. (À voir avec les élus responsables du projet)

✓ Points relatifs au schéma directeur des mobilités urbaines (SMDU) :

Si la mise à sens unique de la rue de la Résistance apparaît comme une bonne chose, il aurait été plus judicieux d'inverser les sens entre les rues de la Résistance et de Trianon. Faut-il prévoir des stops sur l'avenue de Bellevue pour pouvoir déboucher de ces rues sans problème ?

La mise en sens unique de l'avenue de Maintenon entre le rond-point de Montespan et l'avenue de Vaucresson apparaît comme une aberration comme cela avait remonté lors de la présentation du plan et lors du conseil de janvier dernier. Les élus sont prêts à accompagner les élus en charge du projet à une reconnaissance sur le terrain, à pied, à cheval (pardon à vélo) et en voiture pour opter pour la meilleure solution.

Pour rappel, les vélos peuvent emprunter une voie à contre-sens dans les secteurs à 30 km/h car ils sont vus des automobilistes. (cf. code de la route)

Pour ces points (travaux de voirie et SDMU), convier les élus en charge de ces projets au prochain CDQ.

✓ Sécurité : demande d'installation d'une caméra à l'angle de la rue de la Bourboule et de la rue Psichiari.

Il est difficile de bouger 1 des 6 caméras mobiles, 270 caméras fixes sont déjà installées dans la commune, coût important d'une caméra.

✓ Améliorer la communication autour des CDQ : dates et ordres du jour à fixer plus en amont.

Cependant, la majorité des personnes présentes salue la mise en place de ces conseils et de leur tenue. Nous restons ouverts à toutes les suggestions concrètes d'améliorations ;

En tant qu'élue référente, toutes vos suggestions adressées sur le site CDQFaussesReposes.FR sont prises en compte et je m'emploie à y fournir des réponses adaptées.

### **3. Dynamique de quartier**

À l'instar de ce qui a été fait au quartier Aubert, proposition d'organiser un évènement dans le bois de Fausses Reposes (marche nordique et/ou type Color Run) ou Le Chaudron. Dans une 2<sup>ème</sup> étape, mobiliser les commerçants et artisans ou si notre groupe est très performant, être plus ambitieux.

Quoiqu'il en soit, ces événements ne pourront intervenir sans le support de l'équipe municipale et à votre engagement à vous conseillers de quartier.

À très bientôt,

Prochaine réunion de quartier prévue en janvier.

Le Président du Conseil de Quartier

De Fausses Reposes